
第 75回理事会議事録 

 

１．日  時：2021年 10月 22日（金）18時 30分～19時 30分 

２．議決方法：オンライン会議システム Zoomを使用した 

３．議事参加者：【理事 8 名】  鳩山勝郎、浅越ことみ、久保公人、齋藤陽子、寺本直志、

古川京司、山田和彦、吉田正 

               【監事 2名】   関口修、正村祐一  

【事務局 3名】 高野英樹事務局長、大政哲人国際交流事業部長、 

            仲村篤志競技会事業部長 

 （理事現在数：12名、定足数 7名、本人出席 8名） 

 

４．議事の経過及び結果 

鳩山会長代行を議長に、議題を逐一審議した。 

 

第１号議案 第 74回理事会議事録の承認について 

議事録案を承認した。 

 

第 2号議案 会員の逝去について 

      以下の会員の逝去が報告された。 

坂下哲生（7902） 

 

第 3号議案 「理事および監事立候補受付」会報案内、役員候補選出委員会の設置および委 

員長の選出について（資料添付） 

理事及び監事立候補受付の会報案内を了承した。役員候補選出規則に規定さ

れた役員候補選出委員会を設置し、委員長として大橋正幸元理事を指名した。 

       

第４号議案 利益相反ポリシーの制定と 2021年度ガバナンスコードの公表について（当日

資料） 

      利益相反ポリシーの事務局案を検討した。一部修正の上承認した。 

      2021年度ガバナンスコードの公表については、10月中に掲載を行うこととし

事務局案を承認した。 

 

第 5号議案 各委員会及び事業部報告 

１．企画委員会 

吉田企画委員長より 9月 8日の企画委員会について以下の報告があった。 

コロナの状況については、センター・クラブを訪れた人が後日に陽性とな

ったケースは 7月を最後に発生していない。テーブル数については、全国



平均でセクショナルはコロナ以前の 70％前後、ウィークリーは 50％以下

という状況が続いている。高松宮杯のエントリー数はコロナ以前の半分

程度にとどまっている。 

２．センター協議委員会 

浅越センター協議委員長より 9月 28日のセンター協議委員会について以

下の報告があった。 

平日セクショナルの開催回数を特定の月に月 2 回まで、来年 3 月まで時

限的に緩和していることについては、現状通りの方法による 1 年間の延

長を希望することでセンター側の意見が一致した。 

首都圏センター会議から JCBL への要望については、コロナが落ち着く

のを待って首都圏センター会議で検討を行い JCBL と相談していきたい

との説明があった。 

３．競技委員会 

寺本競技委員長より 10 月 6 日に開催された第 273 回競技委員会につい

て以下の報告があった。 

ストップカードの廃止案の検討に関連して現在は 1 巡目のみに間を置く

ことを推奨しているがこれに競り合いを加えるかどうかおよびその具体

的定義について、Ｊ以下のシングルトンで 1NTオープンした場合はパー

トナー間の特別な了解事項に該当することの取り扱い方について、およ

び WBF コンベンションカードのリストＤ以上に該当するコンベンショ

ンの列記方法の改善について、それぞれコンベンション WG で検討を行

うこととした。 

      ４．普及事業部 

齋藤普及事業担当理事より以下の報告があった。 

ブリッジを知らない方向けの普及用イメージ動画の製作し、Youtube へ

の掲載を行った。希望するセンター・クラブにはデータの提供を行ってい

る。 

ユースプロジェクトの募集を行った。申込人数は 59名（前年比+27名）、

うち大学 1年生は 17名（同+15名）であった。 

      ５．競技会事業部 

山田競技会事業担当理事より競技会事業部活動状況および資格獲得者の

報告があった。 

      ６．人事委員会 

        斎藤人事委員長より 9月 22日に開催された人事委員会について報告があ 

った。 

７．法人・管理部 

寺本法人・管理部担当理事より 9月末時点の予算決算対照表、比較財務諸 



表、月次収支実績、およびクラブ勘定の残高について以下の報告があった。 

月次収支については、8月は約 9万円の赤字、9月は約 107万円の赤字で

あった。9月は高松宮杯を開催したがテーブル数がコロナ以前の半分以下

程度にとどまったことが影響した。どちらも申請中の雇用調整助成金お

よびスポーツ庁の助成金は含んでいない。収入は予算に未達なものの、経

費は抑えられている。決算見込みは助成金を含めない経常収支で大きな

赤字は避けられる見通しである。 

クラブ勘定の残高については問題がない。 

 

第 4号議案 その他の議案 

1. 次回理事会開催について 

次回理事会は 2021年 12月 17日（金）18時 30分よりオンラインにより

開催する 

 

2021年 10月 22日 

公益社団法人日本コントラクトブリッジ連盟 

第 75回理事会 

代表理事  鳩山 勝郎 

 

監    事 関口 修 

 

監  事  正村 祐一 

 

議事録作成者 寺本直志 


